

BIG ISSUE

Jaga Sinergitas, Polres Sergai Terima Audiensi Ketua PWI Sergai

A. Putra - SUMUT.BIGISSUE.ID

May 24, 2023 - 19:27



Kapolres Sergai terima audiensi Ketua PWI Kabupaten Serdang Bedagai, Rabu (24/5).

SERGAI - Kapolres Serdang Bedagai AKBP Oxy Yudha Pratesta, S.IK menerima audiensi pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Serdang Bedagai di Ruang kerja Kapolres Serdang Bedagai, Rabu (24/5/2023) pukul 11:00 Wib.

Ketua PWI Kab.Serdang Bedagai, Edi Saputra dalam pertemuannya menyebutkan bahwa kedatangannya untuk silaturahmi kepada Kapolres Sergai.

"Kami datang beraudiensi guna perkenalan kepada Kapolres Serdang Bedagai yang baru menjabat," ucap Kasi Humas, IPTU Djunaidi Arman menirukan ucapan ketua PWI Sergai.

Ditempat yang sama, Kapolres Serdang Bedagai AKBP Oxy Yudha Pratesta, S.IK berterima kasih kepada Ketua PWI Sergai yang sudah menyambangi Polres Sergai.

"Kemitraan dan sinergi yang selama ini sudah terjalin, mari semakin kita tingkatkan," tegas Kapolres Sergai.

Oxy juga mengajak Ketua PWI Sergai untuk menjaga kondusifitas diwilayah hukumnya.

"Kita punya tanggung jawab yang sama untuk menjaga situasi yang kondusif di Kab.Serdang bedagai, namun nanya berbeda profesi. Kami bangun komunikasi yang seluas - luasnya kepada rekan-rekan PWI," ungkapanya.

Diakhir ucapannya, Kapolres berharap agar kemitraan lebih bersinergi.

"Mohon dukungan dari rekan- rekan, semoga kemitraan agar lebih sinergi, jika ada hal-hal negatif, jangan dipelihara, namun hal-hal yang baik yang harus dipelihara," tutupnya.

Selain itu, anggota PWI yang hadir dalam audiensi juga memberikan apresiasi kepada Polres Sergai yang berhasil mengungkap 28 Kg Narkotika jenis sabu - sabu.

"Menjelang pemilu, agar dapat saling berkoordinasi, kami dari PWI Kab.Serdang Bedagai siap membantu untuk menjaga kondusifitas di Kab.Serdang Bedagai," pungkasnya.

"Saat ini regulasi tentang Pemilu belum jelas, namun jika regulasi profesional terbuka memiliki potensi gangguan yang tinggi, karena persaingan antar caleg di internal partai tinggi serta money politic," sambunganya.

Acara diakhiri dengan pemberian kostum bola klub PSWS oleh Ketua PWI Kab.Sergai kepada Kapolres Serdang Bedagai.